

DÉCLARATION DE SOLIDARITÉ AVEC LA RÉGION AFRIQUE

Bâton Rouge, 4-7 septembre 2023

CONSIDÉRANT les coups d'État et l'instabilité des dernières années dans la Région Afrique de l'APF;

DÉPLORANT les détentions et autres traitements infligés à des parlementaires et aux populations lors de ces coups d'État;

SOULIGNANT l'instabilité politique, sécuritaire et humanitaire à laquelle sont confrontées plusieurs sections de la Région Afrique;

RÉAFFIRMANT la place essentielle que la Région Afrique occupe au sein de l'espace francophone, tant par son implication active au sein de l'APF que par le nombre important de francophones qu'on y retrouve;

RAPPELANT les principes de la Déclaration de Bamako et de la Déclaration de Saint-Boniface relatifs aux pratiques de la démocratie, de l'État de droit et des droits de la personne dans l'espace francophone;

L'Assemblée régionale Amérique de l'APF, réunie à Bâton Rouge, en Louisiane, du 4 au 7 septembre 2023 :

RÉAFFIRME son soutien indéfectible envers la démocratie, l'État de droit et les droits de la personne, principes établis dans les Déclarations de Bamako et de Saint-Boniface;

CONDAMNE les coups d'État et le recours à la force comme mode de résolution des conflits et d'accès au pouvoir, ainsi que toutes formes de violence envers les parlementaires et appelle au retour à l'ordre démocratique constitutionnel au sein des sections membres de l'APF;



PROPOSE au délégué régional Amérique d'offrir au délégué régional Afrique d'instaurer un dialogue en vue de bonifier leur coopération, et demande au délégué régional Amérique de faire rapport sur les conclusions de ce dialogue.